

<http://www.ammar.org.ar/Ammar-se-fortalece-en-la-Provincia.html>

# Ammar se fortalece en la Provincia de Entre Ríos.

- Noticias - Entre Ríos -



ammar.entre rios

Fecha de publicación en línea: Viernes 15 de agosto de 2014

---

Copyright © ammar.org.ar - Todos derechos reservados

---

**Desde el Martes 12 al Jueves 14 de Agosto, la Secretaria General de Santiago del Estero, quien además integra la Mesa Nacional de Ammar- Mariana Contreras, viajó hacia Entre Ríos para continuar trabajando con el plan de fortalecimiento en las provincias.**

Mariana, pudo realizar recorridas en las zonas comprendidas entre la ruta y la terminal. Analizando la situación de las compañeras Entrerianas. La visita además estuvo plasmada para participar de la Asamblea General de Ammar Entre Ríos, en donde se eligieron a las nuevas representantes. En la misma resultaron electas, Norma Torres y Maria Rodriguez, junto a una delegada por turno.



"Nos pudimos reunir con la Secretaria de Derechos Humanos, salud y educación de la provincia, Maria Florencia Amore, quien se pudo poner al tanto de las problemáticas que afrontan las compañeras oriundas de Entre Rios, comprometiéndose a trabajar por nosotras. El fortalecimiento en las provincias sigue siendo una tarea muy importante, ya que nos permite seguir organizándonos, en busca de nuestro reconocimiento". Remarco Mariana.

La elección de las nuevas representantes de Ammar Entre Ríos, nos permite seguir trabajando por nuestros Derechos. Agradecemos el apoyo de la central de CTA Entre Ríos.



